

## La CIA de Biden responsable de los disturbios en Brasil

Por

**[miguel baxter](#)**

-

9 de enero de 2023

656

4416



La Agencia Central de Inteligencia del régimen de Biden es responsable de instigar las protestas que sacudieron Brasilia después de una elección polémica entre el titular, el conservador Jair Bolsonaro, y su oponente, el izquierdista liberal Luiz Inácio Lula da Silva, que salió victorioso. Supuestos partidarios de Bolsonaro asaltaron el Congreso, la Corte Suprema y el palacio presidencial el domingo, protestando por lo que consideraron una elección torcida. Los manifestantes sortearon las barricadas de seguridad, treparon a los techos, rompieron ventanas e invadieron los tres edificios, que se creía que estaban en gran parte vacíos el fin de semana. Algunos de los manifestantes pidieron una intervención militar para restaurar a Bolsonaro en el poder o expulsar a Lula de la presidencia.

Lula en una conferencia de prensa acusó a Bolsonaro de utilizar a sus "fanáticos fascistas" para desestabilizar el gobierno.

¿Suena familiar?

Los Sombreros Blancos del Comando Cibernético del Ejército de EE. UU., Fort Gordon, le dijeron a Real Raw News que la CIA criminal puso "cientos de activos" en Brasil antes de las elecciones con la intención de sembrar la discordia entre los votantes conservadores del país. Sus objetivos incluían fomentar la desconfianza en el proceso electoral de Brasil y convencer al mundo de que un tímido Bolsonaro había huido de Brasil para refugiarse en la finca Mar-a-Lago de Florida del presidente Donald J. Trump, una acusación que nuestras fuentes han refutado.

Nuestra fuente dijo que el Comando Cibernético comenzó a interceptar charlas de la CIA meses antes de las elecciones. Personal de alto rango de la CIA discutió el envío de agentes provocadores a Brasil antes de que

Lula derrotara a Bolsonaro, lo que sugiere que la agencia no tenía conocimiento previo del resultado. No obstante, la agencia reforzó su presencia en Brasil —una operación costosa— anticipándose a la derrota de Bolsonaro. Los agentes, dijo nuestra fuente, tenían la tarea de insinuarse en la base conservadora de Brasil para “revolver la mierda”, para convencer a la gente de que si Bolsonaro perdió, Luna debió haber hecho trampas para llegar a la victoria.

“Por lo que sabemos, la CIA envió 500 agentes a Brasil. Solo para ser sincero aquí, no sabemos si las elecciones fueron manipuladas, y esa no es nuestra preocupación. Lo que sí sabemos es que si Bolsonaro perdía, la CIA estaba muy interesada en crear un evento al estilo del 6 de enero en Brasilia y vincularlo tangencialmente con el presidente Trump”, dijo nuestra fuente.

Poco después de que Lula se declarara a sí mismo vencedor y Bolsonaro dijera que se saltaría la toma de posesión de su oponente, la CIA comenzó a desinformar a sus co-conspiradores HSH, diciendo que un temeroso Bolsonaro tomó el primer vuelo a Florida para hacerse amigo del presidente Trump. También han dicho que se esconde en algún lugar de Orlando.

“La CIA, a instancias de Biden, quiere que los HSH crean que Trump y Bolsonaro trabajaron juntos para organizar una revuelta en Brasil. El objetivo de la CIA no es reinstalar a Bolsonaro, la administración falsa lo odia, sino difamar aún más al presidente Trump al insinuar que se está entrometiendo en los asuntos exteriores. Así de desesperado está el Estado Profundo por sacar a Trump de la escena. No se detendrán ante nada”, dijo nuestra fuente.

Independientemente del paradero de Bolsonaro, los demócratas pidieron el domingo a Joseph Biden que lo extradite a Brasil para ser juzgado por “incitar a una insurrección”. Biden respondió llamando a Bolsonaro enemigo de la democracia y diciendo que esperaba trabajar con el nuevo gobierno progresista de Brasil.